

つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和6年度 NO. 9 令和7年11月28日 発行 文責:杉本

第36回発表会が無事終わりました。今年度は1日日程で開催しましたが、どの時間帯も本当に多くの皆様において頂きました。今まで一生懸命練習していた子どもたちも、たくさんの拍手をもらって本当に嬉しそうな顔をしていました。何よりも、この練習期間を楽しんで取り組めたこと、そして、発表会を通してたくさんの自信がついたことが大きな成果です。ご協力いただき、温かい声援を送って頂きましたことに心より感謝申し上げます。



★とっても感動しました!!できることが増えていって成長していることがとても嬉しいです。(ぶどう組)

★ステージに出た瞬間堂々としていて、アレンジしながら歌う姿や名前をきちんと言える姿など、一生懸命な姿に終始涙、涙でした。(りす組)



★ホールのお客さんに緊張することなく元気に発表する姿に感動しました。子どもたちが作ったバック絵も素敵でした!娘が楽しそうで嬉しかった。(みかん組)

★かわいさ爆発!家でもパンダのおしりダンスと言いながらフリフリ踊っていました。(ひよこ組)

いつも保護者の皆様から頂く温かい感想に、教職員一同、大変感激とともに、勇気を頂きます。お忙しい中素敵の一筆を頂き、本当にありがとうございます。これからも子どもたちのために張ります。(園長)



インフルエンザ

大流行！

▲▲▲▲▲▲▲▲

先週は、きりん組とうさぎ組、今週はひよこ組とぞう組、とら組がインフルエンザによる学級閉鎖となりました。園全体としては、徐々に回復傾向となっています。来週からはみんな揃った顔が見たいなあ。どうぞ、自己防衛のためのマスク着用をお勧めします。また、体調が回復していないときは、決して無理をさせないようお願い致します。



子どもたちの命を乗せて走る3台の園バス。安全に、少しでも家の近くで乗せてあげたい、そんな思いで今年もルートづくりの会議を行いました。皆様にご理解頂くことで、安全なバス運行ができます。



熊対策の避難訓練

様々なところで熊の出没情報が聞かれる今年度、つつじが丘幼稚園でも、万が一に備えて、熊対策の避難訓練を行いました。

乗務員さんが熊役となり、子どもたちは、真剣に訓練に取り組みました。



クマ出没注意



「熊が離れていた今のうちに、静かに園舎に入るよ！」



「みんな、熊を刺激しないように静かに逃げることができましたよ。」

★発表会のビデオの斡旋について★

運動会のビデオは、「映像会社 黒かりんとう」の制作でした。発表会のビデオは、「帯広ビデオセンター」制作となります。後ほど、各ご家庭に斡旋販売の連絡を致します。